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Dichiarazione Santandrea sul voto delle comunali 

“Sono soddisfatto del risultato ottenuto. Siamo la prima coalizione. La mia squadra 
si è dimostrata un gruppo coeso molto motivato fin dall’inizio e questo è il risultato. 
Ora affrontiamo il ballottaggio come sempre insieme e uniti e valuteremo le 
possibili alleanze in questi giorni. La lega ha già dichiarato pubblicamente 
l’intenzione di andare al ballottaggio insieme alla Senatore, dopo essersi 
massacrati per tutta ala campagna elettorale. Questa è un’ulteriore dimostrazione 
di incoerenza. Se nei cinque anni precedenti hanno dimostrato di non governare 
bene insieme e di non andare d’accordo, per quale motivo dovrebbero farlo 
domani. Cos’è cambiato rispetto a ieri? Sicuramente non c’è il rispetto per gli 
elettori.”
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